



>PREMIO : Empresa Familiar

>COLABORA: Caixabank

>LOGROS: Legado, innovación y arraigo familiar.

J.C.P. / ALBACETE

Tolvosa-Paasa es un grupo empresarial familiar con raíces en la molienda de trigo desde 1933, cuando Rogelio Tolosa comenzó con un molino hidráulico en Casas Ibáñez. Hoy, bajo la dirección de la cuarta y quinta generación familiar, la empresa ha evolucionado en un modelo de integración vertical ejemplar: desde la producción de piensos, incubación y cría de aves, hasta el procesado y distribución de carne, con más de 524 empleos directos en el grupo de empresas. Juan Antonio Gómez-González, CEO de la empresa, comentaba que son «la quinta generación de molineros. Venimos de Casas Ibáñez, y somos también la cuarta generación criando y comercializando pollos».

Esta historia de cinco generaciones combina tradición, visión emprendedora y compromiso local. En este sentido, la implicación familiar garantiza valores sólidos, continuidad estratégica e innovación tecnológica, destacando sus modernas plantas de procesado y sistemas de refrigeración y bienestar animal.

Su fuerte arraigo territorial, el uso de cereales locales y su apuesta por la excelencia -avalada por certificaciones como GMP+, ISO 22000, Bienestar

TOLVASA-PAASA

Animal, Halal o Aves De España- consolidan su identidad como una empresa familiar ejemplar.

Gómez-González explicó que son una empresa que «se ha ido extendiendo en el ámbito nacional, también exporta algo a Europa y nos hemos ido especializando desde la fabricación y molienda de harinas, a la fabricación de piensos, engorde, crianza, y posteriormente el sacrificio y comercialización de canales y despiece de pollo».

Esta empresa familiar de Casas Ibáñez se ha convertido en un referente nacional en la fabricación y distribución de carne de ave, «participando en la interprofesional de Avianza a nivel nacional y en la Lonja de Zaragoza a la hora de establecer las tendencias de mercado y con una proyección dentro del sector importante».

Se ha extendido mucho, y según manifestó su CEO, ha crecido un «360% en los últimos cinco o seis años y con intención de seguir avanzando y creando puestos de trabajo. A día de hoy en el grupo estamos unas 530 personas. Tenemos mucha ilusión, muchos de los trabajadores de la empresa tienen gran iniciativa y ganas de trabajar y seguir adelante. Queremos agradecer a FEDA el premio que nos han concedido este año», puntualizó Juan Antonio Gómez-González.

XXVI EDICIÓN

Premios San Juan

FITTINGS ESTÁNDAR

>PREMIO: Empresa en Nuevas Tecnologías e Innovación

>COLABORA: BBVA

>LOGROS: Innovación tecnológica al servicio del futuro

J.C.P. / ALBACETE

Fittings Estándar es una empresa familiar, instalada en el Polígono Romica, con más de 20 años de experiencia en el sector de las tuberías y accesorios para fontanería, avalada por el conocimiento acumulado durante más de cuatro décadas de la familia Fuentes Gallego en el sector de la fontanería y climatización. Apuesta continua por la I+D+i, con inversiones sostenidas en equipamiento de última generación, como dos nuevas líneas de producción para tuberías PE-Xa y PE-Xa EVOH decincio capas.

De su desarrollo como fabricante nace la empresa Intelligent Extrusion Systems, con la que desarrolla tecnologías punteras en extrusión de tuberías de polietileno reticulado. En su haber tecnológico destaca la utilización de hornos energéticamente eficientes, cabezales verticales y software de control 4.0.

Innovaciones que permiten reducir el consumo energético un 40%, aumentar la capacidad productiva hasta un 60% y mejorar la estabilidad del producto. Para ello cuenta con un centro de I+D propio con ensayos continuos y desarrollo de nuevas soluciones, superando los estándares normativos.

Su enfoque en sostenibilidad, automatización y

mejora continua posiciona a Fittings Estándar como referente en innovación industrial del sector.

Pedro Fuentes comentó que hace poco «empezamos a innovar en nuevas tecnologías para fabricar nuestros productos debido a un reto que existía en el mundo para hacer un tipo de tecnología». Gracias a ello afirmó que llegaron a desarrollar «un sistema totalmente innovador» que pudieron patentar y que les ha servido para equipar a grandes corporaciones industriales de sus sectores que «hace dos o tres años eran y siguen siendo monstruos en comparación con nuestra empresa de producción de tuberías. Y hoy es un orgullo ver que esa tecnología se planta en esas fábricas».

Son una empresa familiar, en la que trabajan los cuatro hermanos y «nuestro padre sigue aún todos los días por allí y eso es un orgullo, porque fue un hombre que fue fontanero y fundador que empezó con su casa con las herramientas, y ver hoy que esa tecnología se va propagando por todo el mundo es sin duda una satisfacción total y absoluta».

El CEO de Fittings Estándar asegura que seguirán «en Albacete, vamos a seguir creando empleo y por supuesto vamos a seguir trayendo a formar a todos nuestros clientes que invierten en nuestra tecnología, para que conozcan la ciudad y esto siga creciendo».

